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佐科维总统接受佐科维总统接受 BBCBBC 记者的访问记者的访问

【本 报 讯】佐 科 维 总
统乐观地认为，俄罗斯与
国际社会将于 11 月 15 日
至 16 日 在 巴 厘 岛 举 行 的
20 国集团峰会后，会重启
小麦贸易协议。

佐 科 维 日 前 在 接 受
BBC 记者卡里什玛·瓦斯
瓦 尼（Karisma Vaswani) 的
独家采访时表示，对黑海
倡 议 得 以 继 续 充 满 信
心。当然，希望俄罗斯和
乌 克 兰 都 来 到 巴 厘 岛 进
行谈判，因为这是关于全
世 界 每 个 人 的 粮 食 安 全
问 题 。 如 果 这 个 问 题 得
不到不解决，世界将经历
饥 饿 ，将 有 死 亡 ，这 是 我
们要避免的。

黑海倡议是俄罗斯和
乌 克 兰 在 联 合 国 调 解 下

达成的一项协议，旨在保
证 从 乌 克 兰 出 口 粮 食 的
商 船 的 安 全 。 周 二（1/
11)，俄罗斯总统普京却推
迟了该协议，但并未完全
终 止 。 普 京 指 责 乌 克 兰
利 用 黑 海 的 安 全 走 廊 袭
击了一支俄罗斯舰队。

俄罗斯于 2 月入侵乌
克兰后，其海军封锁了乌
克兰在黑海的港口，并扣
留 约 2000 万 吨 本 应 出 口
的小麦，以及玉米和葵花
籽油等其他食品。7 月，
在 土 耳 其 和 联 合 国 的 调
解下，乌克兰和俄罗斯达
成协议，同意重新开放通
过 这 些 港 口 的 小 麦 出
口 。 乌 克 兰 总 统 泽 伦 斯
基 在 回 应 普 京 的 最 新 举
动时表示，黑海倡议将继

续受到尊重，并指责俄罗
斯 以 饥 荒 来 威 胁 世 界 。
俄罗斯否认了这一指控。

乌克兰基础设施部长
声 称 ，尽 管 有 这 种 争 执 ，
但 周 一（31/10），仍 有 12
艘 载 有 35.45 万 吨 粮 食 包
括 小 麦 的 船 只 离 开 乌 克
兰 黑 海 港 口 。 这 一 数 字

是 自 该 倡 议 以 来 创 纪 录
的出口量，其中一艘载有
4 万吨小麦的船只前往埃
塞俄比亚，那里确实有可
能发生大规模饥荒。

迄 今 为 止 ，普 京 总 统
尚 未 决 定 参 加 在 巴 厘 岛
举行的 20 国集团峰会，只
是表示会考虑。

据 路 透 社 报 道 ，普 京
表 示 ，如 果 他 不 出 席 ，也
将 派 遣 俄 罗 斯 高 级 官 员
为 代 表 出 席 峰 会 。 泽 连
斯 基 总 统 也 没 有 证 实 将
来 巴 厘 岛 。 乌 克 兰 外 交
部发言人奥列格·尼科连
科 (Oleg Nikolenko) 周 二（1/
11）在推特上呼吁撤销对
普 京 出 席 20 国 集 团 的 邀
请函，并将俄罗斯驱逐出
20 国集团，因为普京下令
对 乌 克 兰 的 基 础 设 施 进
行导弹袭击。

佐科维总统在访谈中
证实，中国国家主席习近
平 与 美 国 总 统 拜 登 将 出
席 20 国 集 团 峰 会 。 佐 科
维 希 望 习 近 平 主 席 能 够
与 美 国 总 统 拜 登 面 对 面
会谈。佐科维表示，如果

习 近 平 主 席 和 拜 登 总 统
能 够 会 晤 ，并 进 行 会 谈 ，
并 且 能 在 会 议 上 同 意 帮
助世界复苏，那将对世界
大有裨益。

20 国 集 团 峰 会 定 于
2022 年 11 月 15 日至 16 日
在巴厘岛举行。 该活动
是 自 今 年 初 以 来 举 行 的
一系列活动的高潮，届时
将 讨 论 的 三 个 主 要 问 题
是健康、向可再生能源的
过渡和数字化转型。

今 年 20 国 集 团 峰 会
因乌克兰冲突，以及全球
经 济 衰 退 的 威 胁 而 黯 然
失色。 印度尼西亚作为
东道主希望进行调解，并
努 力 保 持 峰 会 对 解 决 全
球问题的关注。

（亮剑）

佐科维认为G20峰会将重启
黑海小麦出口并继续维护世界粮食安全

【本报讯】佐科维总统
指示农业部通过粮食储备
公共公司（Bulog）或粮储局
储备大米增加大米库存。

农 业 部 长 雅 辛（Syah-
rul Yasin Limpo）周 一（31/
10）在 雅 加 达 总 统 府 与 佐
科维总统及一些部长举行
会 议 讨 论 大 米 库 存 供 应
后，在一份书面声明中表
示，农业部将在短时间内
立即执行命令。总统先生
的命令是通过国家粮食机
构的储备大米进行非常充
足的库存，我将在很短的
时间内执行这个任务。

雅辛坦言，总统要求农

业部如实调查目前的国家
大米库存。总统只给我一
个星期的时间，与各有关部
委、省长、县长一起重新审
查现有数据的真实性。

农 业 部 长 表 示 ，根 据
农 业 部 拥 有 的 数 据 和 资
产负债表，目前国家大米
的 供 应 仍 然 充 足 。 而 且
从 中 央 统 计 局 提 供 的 预
测来看，今年的大米产量
是 最 高 的 。 在 3 月 至 4
月的最高收成时，它超过
了 1830 万 吨 ，8 月、9 月 和
10 月 的 第 二 次 收 获 甚 至
达 到 1300 万 吨 之 多 。 中
央统计局数据还显示，现

在 大 米 库 存 有 60% 掌 握
在农民手中。

由于有足够的大米库
存，农业部长希望大米价
格的波动也能得到处理。
农业部长本人已承诺与贸
易部长、粮储局、国家发展
规划局共同研究稻米库存
的供应情况。

雅 辛 部 长 声 称 ，我 非
常确定可用性是足够的，
我 们 拥 有 的 2022 年 数 据
显示，我们耕种的土地的
生产力也非常大。我们从
未 听 说 过 没 有 产 量 的 土
地，从来没有一个土地受
到灾难的影响。当然，我

们可以根据假设或理论来
估计大米产量。

周一（31/10），经济统筹
部长艾朗卡在另一场合乐
观地认为，到 2022 年底，政
府的大米储备（CBP）可以
达到 100 万吨，这是因为佐
科维总统发布了关于实施
政 府 粮 食 储 备 的 2022 年
第 125 号总统条例。

艾 朗 卡 表 示 ，粮 储 局
在吸收农民的大米方面，
具有灵活性和灵活性。根
据上述总统条例，粮储局
应该能够吸收更多的大米
用于大米储备。让我们看
看何时能实现。 （亮剑）

总统指示农业部增加粮储局的大米库存

【本报讯】印度尼西亚
在 2021 年 迪 拜 航 展 上 订
购了两架多用途配置的空
客 A400M 巨型运输机与加
油机。这是在对属于国军
的运输机进行现代化改造
的背景下进行的。

在 周 二（1 / 11) 的 新 闻
发布会上，空中客车公司
解释说，这架 A400M 比印
度尼西亚目前拥有的大力
神 C-130 运输机更具强大
能力。这架飞机能够从苏
门答腊飞往巴布亚，而不
必停飞加油。

空中客车防务和航天
亚 太 区 主 任 约 翰（Johan
Pelissier）在将于 2022 年 11
月 2 日至 5 日在雅加达举
行的印防演习前的新闻发
布 会 上 表 示 ，A400M 空 客
的 飞 行 速 度 是 原 来 的 两
倍，能够携带 37 吨的有效
载荷，因此这架飞机将能
够执行战略和战术任务。
这 架 飞 机 的 续 航 里 程 为
8900 公 里 ，具 有 三 种 主 要
能力，即战术运输、战略运
输和空中加油。战术运输
本身描述了人员和货物直

接运送到手术室的过程，
就像在各种地形上着陆一
样。

这架飞机也被公认为
在印度尼西亚成功提供救
灾；其中之一是在 2018 年
巴鲁地震的悲剧中。

在 生 产 方 面 ，这 家 航
空航天巨头的目标是印度
尼西亚订购 2 台 A400M 的

有效合同将于本月运行。
虽然如此，生产也以事先
下线了。

空中客车公司印度尼
西 亚 首 席 代 表 达 尼（Dani
Adriananta）表示，在简化合
同时，有几个阶段，例如，
首付和其他几个协议都已
经在进行中；我们相信合
同将在本月生效。（亮剑）

普拉波沃抛弃美国大力神
反之订购空客A400M巨型运输机

普拉波沃防长订购两架空客普拉波沃防长订购两架空客 AA400400MM 巨型运输机巨型运输机

【本报讯】内政部退回
了 阿 尼 斯 提 交 的 关 于 撤
销 2016 年第 207 号省长条
例的申请，该条例关于在
钟万学没有授权许可的情
况下控制土地使用权。

雅京省政府被要求首
先制定新的省长条例，以
替代之前的规定。

点滴新闻网周四引用
雅京地区秘书处法律局负
责人 YayanYuhama 说，在有
新的省长条例之前，它将
被退回。通常会提出便利
请求，例如附上说明。如
果省长条例获得批准，我
们将撤销它。

他补充说，在材料中纳
入有关和平与秩序的规定

之前，这不会被批准撤销。
Yayan 表 示 ，需 要 制 作

新的省长条例，以便在旧
的省长条例被撤销后没有
法律真空。此外，新省长
条例的内容必须包含与治
安有关的条例。

Yayan 补 充 说 ，2023 年
还没有进入公共秩序的规
定，目前只有内政部协助
的促进 207 号省长条例的
结果，所以没有法律真空。

雅京省政府目前正在
审核将纳入新省长条例的
材料，使其能够进入即将到

来的 2023 省长条例的组建
计划（Propem）。Yayan 还将
与相关方协调，例如从首都
雅加达政府局到城管局。

他 解 释 说 ，我 们 也 在
审查，如果确实是新省长
的规定形式，那条规定会
是什么标题，什么材料可
以包含在提供和平与秩序
的规定中。因为省长的规
定包含很多内容。

他 补 充 说 ，这 仍 在 进
行中。我们将再次检查哪
些可以进入，哪些不能，但
我们肯定必须这样做，如

果 我 们 确 实 要 进 入 新 的
2023 年省长监管提案。

此 前 ，雅 京 前 省 长 阿
尼 斯 希 望 撤 销 2016 年 第
207 号关于控制未经授权
的 土 地 使 用 权 ，这 是 在
2022 年 8 月末宣布的。

阿 尼 斯 表 示 ，当 时 省
政府正在准备制定新省长
条 例 ，撤 销 旧 的 省 长 条
例。然而，他的政党正在
等待内政部的批准。直到
那之后，新省长条例的号
码才被发布。

阿尼斯确保省长的规定
将生效，即使他担任雅京省
长的任期只剩下两个月。原
因是，撤销规定的程序从几
个月前就开始了。 （Irw）

内政部退回阿尼斯关于撤销省长条例的申请
为避免法律真空需要先制定新的省长条例

【本报讯】宪法法院决
定允许部长作为总统候选
人参加竞选，而不必辞去
部长的职务。

据 总 统 说 ，如 果 总 统
候选人的资格会干扰作为
部长的职责，他将重新进
行评估。

佐 科 维 周 三（2/11）在
雅加达 JI Expo Kemayoran 出
席 2022 年 印 尼 国 防 博 览
会和论坛后说，当然必须
优 先 考 虑 作 为 部 长 的 任
务，但如果我们看到真的
会干扰部长的职责，将重
新进行评估，是否真的需

要很长时间的休假。
正如先前报道的那样，

宪法法院决定允许希望作为
总统候选人或副总统候选人
参选的部长无须辞职。该决
定是基于神鹰党（Partai Ga-
ruda）要求审查《选举法》第
170条第（1）款。

以 下 为 选 举 法 第 170
条 第（1）款 的 内 容 ：参 加
大选的政党或政党联盟提
名为总统或副总统候选人

的国家官员必须辞职。
除 非 候 选 人 是 总 统 、

副总统、人协议长或议员、
国会议长或议员、地方代
表理事会议长或议员、省
长 、副 省 长 、县 长 、副 县
长、市长或副市长。

宪法法院首席大法官
安瓦尔·乌斯曼批准了这一
请求。宪法官方网站周一
（31/10）援引安瓦尔·乌斯
曼的话说，我部分同意请愿

人的请求，2017 年第 7 号法
令第 170 条第 (1) 款的规范
违反了 1945 年印度尼西亚
共和国宪法，并且不具有法
律效力，不得解释为参加选
举的政党或政党联盟提名
的总统候选人或副总统候
选人必须辞职。

宪法法院首席大法官
安瓦尔·乌斯曼批准了这
一请求。

乌 斯 曼 说 ，如 果 部 长
想竞选总统或副总统候选
人，他可能不会辞职。但
是，他们必须得到总统的
许可。 （Irw）

【本 报 讯】国 会 斗 争
民 主 党 派 系 主 席 乌 督
（Utut Adianto）说明了国会
民 政 事 务 局 副 主 席 约 翰
布 迪（Johan Budi Sapto Pri-
bowo）被免职的原因。

据乌督说，免职与斗争
民主党对约翰布迪参与“上
校委员会”的最后警告无关。

他日前在雅加达史纳
延议会大厦说，我不认为
约翰布迪被解雇是因为对
上校委员会的制裁。为了
确定，请去问秘书长。

但是，他希望直接去
询 问 斗 争 民 主 党 秘 书 长
哈斯托，因为调职的决定
来自中央理事会，政党派
系 只 是 中 央 理 事 会 在 斗
争民主党的延伸。

如果确定，我稍后会
问 秘 书 长 。 就 是 这 样 而
已，他说。

乌督解释说，斗争民主
党派系的成员也有几项新任
务。但他不清楚这些人是否
参与了上校委员会。

也许并非如此，因为
有几个地方有新的任务。

国会内务厅(BURT) 更
换 了 领 导 层 。 斗 争 民 主
党 派 系 成 员 约 翰 布 迪 被
免 去 BURT 副 主 席 的 职
务 ，约 翰 将 被 Dede Indra
Permana 取 代 ，后 者 是 中
爪 哇 省 第 十 选 区 的 斗 争

民主党派系成员。
国会秘书长伊斯甘达

（Indra Iskandar） 证 实 了
BURT领导层的变动。他于
周二（1/11）对记者说，是的，
约翰布迪先生已被Dede In-
dra Permana先生取代。

此前，约翰布迪被斗
争 民 主 党 中 央 理 事 会 传
召，因为他参与了上校委
员 会 。 约 翰 和 来 自 斗 争
民 主 党 派 系 的 其 他 一 些
国 会 成 员 受 到 中 央 理 事
会的严厉和最后警告。

所谓上校委员会是一些
国会斗争民主党派系议员自
主成立的组织，主要的目的
推动国会议长普安成为牛头
党推举的状态候选人。

斗争民主党荣誉委员
会 主 席 科 马 鲁 丁（Koma-
rudin Watubun）表示，成立
上 校 委 员 会 违 反 了 党
规。而且，第一个警告已
经发出了。

甘 贾 尔 周 一（24/10）
在 雅 加 达 斗 争 民 主 党 中
央 理 事 会 办 公 室 作 出 澄
清后，科马鲁丁在新闻发
布会上说，这是第三次也
是最后一次的严厉警告。

一些受到严厉警告的
斗争民主党干部是 Trime-
dya Panjaitan、约 翰 布 迪 、
Masinton Pasaribu 和 Hen-
drawan Supratikno。 （Irw）

【本报讯】总警长里斯
提约周六（29/10）在访问中
爪哇三宝垄古农巴蒂（Gu-
nungpati）的麦地那（Al Ma-
dinah Cepoko）习经院的乌马
尔（Umar Muthohar）传教士
住所时坦言，已准备好解雇
傲慢的警察，这一行动是改
善国家警察服务文化的一
部分。

当时，一位名叫哈善
（Habib Hasan）的神职人员
质疑现在处于信任度最低
点时公众对警察的信任。

哈善传教士向总警长问
道，人们感觉懒得与警察接
触，并且感到害怕。人们对
警察冷漠是因为服务不好，
而感到心疼。总警长，请问，
解决方案是什么？我要求总
警长改善这种不良文化。

在回答哈善的问题时，
总警长确保国家警察机构
对公众的建议和批评持开
放态度。甚至，总警长也指
示地方警长和分局警长随
时准备接受民众的建议和
批评。

里斯提约表示，事实
上，从一开始到现在，我向
所有地方警长和分局警长
强调，必须改变傲慢文化，

必须愿意倾听公众的批评
和建议，这是为了让我们发
现 发 生 在 我 们 身 上 的 事
情。我希望批评，我也需要
批评。警方将努力恢复民
众的信任，一种方法是，不
再傲慢和更人性化的态度。

他指出，民众一旦发现
警察的傲慢现象，请立即报
案，国家警察将采取果断行
动惩罚傲慢的警察。我们
有“预测性、响应性、相当透
明”的民众投诉平台，以及

“预测性、响应性、相当透
明”的辅导与安全部门。民
众一旦发生任何事情，可以
立即向警察局报告。我们
希望成为一名坚定、人道主
义与受民众信任的警察。
出现傲慢的警察，请举报；
他不能在部队里了！我会
把他清除出去。

里斯提约坦言，目前由
于一些发生的一些案件，公
众对国家警察的信任度有
所下降，但可以肯定的是，
警方仍然保持热情，并致力
于 为 民 众 提 供 最 好 的 服
务。我们并不气馁。我们
继续致力于成为民众的保
护者，以及为民众服务。

（亮剑）

国会议员约翰布迪被调职
牛头党阐明并非因参加上校委员会

国警要改善服务文化
里斯提约：开除傲慢的警察

宪法法院允许部长竞选
而不必辞去部长的职务


